2017. 6. 16 第 60 号 神港学園高等学校

訓 校 進取・錬磨・礼節

## 手道 月9日(金)から3

準決勝で神戸第一と対戦 東灘に5対0で勝利し、 長田に5対0、3 達朗(神戸市立太山寺中) 体育館で行われました。 市立山口中)と3年阪井 に3年喜多凌太郎(西宮 男子個人形では、3位 間 団体形では、2回戦が 2対3で残念ながら 入賞しました。 の予定で、 県立文化 口 ]戦は

敗しまし

立清 千翔 ました。 2年佐藤夕雅(尼崎市立大 井将貴、阪井達朗、 ,市立魚崎中)、 登録メンバー 和台中)、尾花和哉(神 (神戸市立御影中)、 辰己虎寛(川西市 は、3年石 徳田育巳 尾﨑二

井将貴(神戸市立神陵台 砂市立荒井中)でした。 市立北中)、 中)、1年東畑憲典 河野秀人 (加古川 多凌太郎、 松木穣(明石市立魚住中)、 男子個人組手は、3年石 登録メンバー が3位に入賞しまし 近藤啓太(高 は、 市立平岡 (伊丹 3 2 喜

ました。 2対3で、またもや惜敗 決勝では兵庫工業高校に 東灘に5 尼崎双星4対0、3 は鳴尾に4対0、2回戦 男子団: 対0で勝 体組手は、1 利し、 口 戦 口 準 は は 戦

運が重なったように感じ 観戦し た感想ですが、不

,市立雲雀丘中)、

井陽太

(神戸

間 の予定で、県立武道 6月2日 金) から3 館

日

対戦し、 対 0、 ドで、 対0で勝利しました、5一対0、4回戦加古川西に ま 戦に優勝した関西学院と て行われました。 女子団体は、 いました。 3回戦尼崎小田に52回戦武庫川大附4 4回戦加古川西に1 0対4で敗れて 1 口 戦シ 口

けに、予想もしていない試 3位校を決勝で破り、 合展開となってしま 会もと、意気込んでいただ 神戸市の予選では、 県大 全国 1 ま



(姫路市立飾磨西中) で

L

西 由 登 姫録 メンバー (高砂 市立松陽中 は、 3年大

(市立渚中) で 市立須佐野p 中石野 中)、2年黒田優莉(神 野 富永夢希(明石市 咲 京(高 中、 砂 市 1年有 立 竜

望山

南中)でした。 中)、釣きらら 恋 木庭夢菜(高砂市立鹿· (加古川 市立神吉中)、 (伊丹市 立 島

ました。 ドで、 0対1で惜敗してし 2位になった関西学院に 利してきました。 4回 男子団体は、1 3 口 2 回 戦 市 |戦山 [崎2対0と勝 伊丹 2 口 戦 一戦に シー ま 対

三浦照太(同野々池 手島峻 (神戸 宮永昇平 山優汰 (明石市立錦城中)、 嶋田大暉 (同中)、 登録メンバー 同 長坂中)、中村和 (同大久保中)、 市立鷹匠 は、3年宮 森田 一, 中)、 晃

手賞を受賞しました。 が5位になりました。 大会を目指しています。 男子個 次は、7月末にある玉竜 また、石野咲京が優秀選 人では、 宮永

次々と外来語を「カタカナ語」に変えて使うことが増えています。江戸時代、200 年以上鎖国政策を採り続けてきました。明治になり一気に欧米の思想や文化が流入し、数多くの外来 語も入ってきました。当時の政府は、外来語をそのまま使用せずに、日本人が理解できる漢字に置き 換えていきました。時間をかけて日本文化と融合するようにしました。「哲学、芸術、科学、技術、心 理学、意識、知識」などは訳語です。漢字は、中国文化の産物ですが、日本で変化し、それら新しい 漢字を中国が逆輸入し、現在中国語として使われています。正しい漢字、正しい書き方を確認しよう。